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Уважаемые коллеги!

Высылаем майский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который со-
держит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

КРАЕВОЙ ИЗБИРКОМ УТВЕРДИЛ СПИСОК ПАРТИЙ, ОСВОБОЖДЁННЫХ ОТ СБОРА 
ПОДПИСЕЙ НА РЕГИОНАЛЬНЫХ ВЫБОРАХ

МИРОНОВ ХОЧЕТ ЛИШИТЬ ДЕПУТАТОВ МАНДАТОВ ЗА НЕИСПОЛНЕНИЕ 
ПРЕДВЫБОРНЫХ ОБЕЩАНИЙ

Краевая избирательная 
комиссия утвердила список 
партий, кандидаты от кото-
рых освобождаются от сбора 
подписей при участии в выбо-
рах. Как следует из постанов-
ления комиссии, при выборах 
в Законодательное Собрание 
Пермского края от сбора под-
писей освобождаются канди-
даты политических партий 
«Единая Россия», «Справед-
ливая Россия», «ЛДПР», 
«КПРФ», «Яблоко», а также 
«Правое дело». Представите-
ли последних двух партий не 
представлены в заксобрании, 
но на выборах они набрали бо-

лее 3% голосов населения, что 
также позволило освободить их 
кандидатов от сборов подписей.

На выборах в представи-
тельные органы муниципальных 
образований подписи могут не со-
бирать представители указанных 
выше партий, за исключением 
«Правого дела», а также кандида-
ты от тех партий, которые по ито-
гам прошлых выборов избрались 
депутатами представительных 
органов в районах. В частности 
политическая партия «Альянс 
Зеленых-Народная партия» осво-
бождена от сбора подписей при 
выборах в Гремячинском город-
ском поселении. «Правое дело» 

в Верещагинском муниципаль-
ном районе, «Российский обще-
народный союз» в Ильинском 
поселении, всероссийская пар-
тия «Союз труда» в Березов-
ском поселении. «Российская 
партия пенсионеров за справед-
ливость» освобождена от сбора 
подписей при местных выборах 
в Верещагино, Очере, Павлов-
ском городском поселении, Но-
вовознесенском, Кипринском 
поселениях Очерского района, 
Усть-Качке и Юго-Камске.

Источник: Коммерсантъ

Лидер партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергей 
Миронов рассказал Владими-
ру Путину об инициативе его 
фракции ввести для депута-
тов Госдумы «императивный 
мандат» и попросил поддер-
жать эту инициативу. По сло-

вам президента, он 
готов сделать это, 
если идею поддер-
жат представители 
всех четырех фрак-
ций.

СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ внес-
ла на рассмотрение 
палаты законопроект, 
по которому депу-
тат может лишиться 

мандата за «неисполнение возло-
женных на него обязанностей». 
В партии отметили, что сейчас 
депутаты не могут быть наказаны 
избирателями и не несут перед 
ними юридической ответствен-
ности. По словам Миронова, его 
инициативу поддержали лидеры 

других партий, передает «РИА 
Новости».

Эсеры давно поднимали 
вопрос о лишении мандатов 
депутатов, чьи решения идут 
вразрез с политикой партии. На-
пример, в 2012 году несколько 
депутатов партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ проголосо-
вали за Дмитрия Медведева на 
пост премьера. Их мнение рас-
ходилось с мнением большин-
ства фракции. Тогда эсеры сето-
вали на то, что не могут лишить 
мандатов тех депутатов, кото-
рые не исполняют предвыбор-
ную программу, поддержанную 
избирателями.

Источник:Вести      



СЕРГЕЙ МИРОНОВ: НА УКРАИНЕ МОЖЕТ ВОЗНИКНУТЬ ТРЕТИЙ МАЙДАН, КОГДА 
ЛЮДИ ПОЙМУТ, ЧТО НИЧЕГО НЕ ИЗМЕНИЛОСЬ

 Председатель Полити-
ческой партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ, руководитель 
фракции «СР» в Государ-
ственной Думе Сергей Ми-
ронов, выступая в эфире 
телеканала «Россия-24», про-
комментировал актуальные 
политические темы: голо-
сование на Украине, много-
летний «газовый» контракт 
с Китаем, реформа местного 
самоуправления в реги-
онах России.

Комментируя во-
прос о легитимности 
президентских выбо-
ров на Украине, Сергей 
Миронов напомнил, что 
полномочия предыдуще-
го президента Виктора 
Януковича официально 
не прерваны.

«Псевдовласти изо-
бражают успешные вы-
боры, хотя две области 
Украины в них вообще 
не участвовали, – заявил 
Председатель СР. – А те, кто 
участвовал, делал это, фактиче-
ски, под дулами автоматчиков 
из «Правого сектора».

Парламентарий отметил, 
что выборы не привнесут в ны-
нешнюю ситуацию на Украине 
ничего нового.

«Первые слова так назы-
ваемого президента Украины 
Порошенко были о том, что он 
наведет порядок на юго-восто-
ке, – заявил Сергей Миронов. 
– Этот «порядок» будет заклю-
чаться в том, что физически бу-
дут устранены те, кто не хочет 
плясать под киевскую дудку, 
под мелодию, которую пишет 
Вашингтон».

Также депутат напомнил 
о недавней бойне в Донецке, 
которую инициировали новые 
киевские власти, назвав про-

изошедшее геноцидом и войной 
против собственного народа.

«Я абсолютно убежден, что 
закончат свою судьбу нынеш-
ние самозваные власти Украи-
ны в международном трибунале, 
отвечать им придется, – заявил 
Сергей Миронов. – Те, кто писал 
сценарий нынешних событий на 
Украине, хочет как можно скорее 
перевернуть страницу. Но если 
они хотят забыть про снайперов 

на Евромайдане, про Одесскую 
Хатынь, про бойню в Донецке – 
ничего не выйдет. Те, кто сегодня 
с оружием в руках вынуждены 
защищать свои дома – достойны 
поддержки, и мы будем им ее ока-
зывать.»

Сергей Миронов также на-
помнил, что Партия СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ приняла заяв-
ление, в котором признала итоги 
референдумов и статус Донецкой 
и Луганской республик.

На вопрос о том, когда мо-
жет закончиться карательная опе-
рация, Председатель СР ответил, 
что, по его мнению, карательная 
операция обернется партизанской 
войной.

«Единственная альтернати-
ва кровопролитию – переговоры 
между представителями Киева и 
юго-востока, – отметил Сергей 

Миронов. – Несмотря на то, 
что Порошенко намерен при-
ехать на переговоры в Москву, 
его здесь никто не ждет. Руко-
водство России уверено, что 
внутренние проблемы Украины 
должны решаться ею самосто-
ятельно. Россия должна все-
ми законными способами за-
ставить Украину сесть за стол 
переговоров. Урегулировать 
ситуацию можно только за счет 

изменения Консти-
туции и федера-
лизации Украины. 
Также необходимо 
оказывать помощь 
тем, кто борется за 
свои права на юго-
востоке. Если это по 
ряду причин пока 
нельзя сделать на 
го сударственном 
уровне, нужно де-
лать на уровне че-
ловеческом. Партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ такую 

помощь оказывала и будет ока-
зывать».

По словам Сергея Миро-
нова, сейчас во власти Украины 
идет война между олигархами: 
«Я задаю простой вопрос, те 
люди, которые первоначально 
вышли на Майдан, искренне 
выступая против коррупции, 
против олигархов, как они от-
носятся к тому, что власть 
вновь занял олигарх?» – отме-
тил Сергей Миронов.

Парламентарий заявил, 
что на Украине может воз-
никнуть третий Майдан, когда 
люди поймут, что ничего не из-
менилось, а стало только хуже.

Возвращаясь к вопросу 
о выборах в Европарламент, 
Сергей Миронов подчеркнул, 
что французский политик Ма-
рин Ле Пен заняла несхожую с 



остальной Европой позицию по 
отношению к России – она ка-
тегорически против санкций и 
четко указывает на то, что сама 
Европа виновата в происходя-
щем на Украине.

«Рано или поздно звери-
ное лицо фашизма на Украине 
станет невозможно скрывать, 
тогда всей Европе придется, 
либо умывать вместе с ними 
руки в крови, либо дистанци-
роваться и признать очевидное, 
– отметил Сергей Миронов. – 
Я уверен, что произойдет вто-
рое».

По словам парламента-
рия, нынешняя Европа больна, 
что демонстрирует и недавняя 
история с Евровидением. Ев-
роскептики же хотят отрезвить 
европейцев, показав им, что 
нельзя демонстрировать прене-
брежение традиционными цен-
ностями всего христианского 
мира.

Сергей Миронов отметил, 
что реакции на убийство ита-
льянского журналиста со сто-
роны Европы нет – это еще раз 
демонстрирует политику двой-
ных стандартов.

«Опыт показывает, что 
рано или поздно по принци-
пу – если ты не занимаешься 
политикой, политика займет-
ся тобой – двойные стандарты 
ударят бумерангом по ним са-
мим, – заявил Сергей Миронов. 
– Постоянно обманывать себя и 
обманывать народ – невозмож-
но».

Политик отметил, что вы-
года США от происходящего 
на Украине заключается в том, 
чтобы запугать НАТО готовно-
стью России вводить войска и 
продолжать аннексию, не огра-
ничиваясь только Украиной, 
а распространив это также на 
Приднестровье, Польшу и дру-
гие страны. Таким образом, у 
стран НАТО возникнет необ-
ходимость усилить свои обо-

ронные комплексы, закупая их в 
США. Геополитической же целью 
США, по словам депутата, явля-
ется приближение войск НАТО к 
границам России.

«Очень беспокоит руковод-
ство США то, что Владимира Пу-
тина во всем мире признают руко-
водителем «номер один», в связи 
с его четкой позицией по Сирии 
и защитой национальных интере-
сов своей страны», – отметил он.

Сергей Миронов положи-
тельно оценил военные учения, 
которые Россия провела возле 
своих границ: «Все должны пом-
нить, что порох у нас сухой, и 
наши вооруженные силы всегда 
готовы защитить свои националь-
ные интересы, а национальные 
интересы не всегда отстаиваются 
на территории своей страны».

Отвечая на вопрос о том, 
будет ли, после реакции некото-
рых стран на события на Украине, 
государство переориентировать 
национальную политику, Сергей 
Миронов завил, что такая пере-
ориентация уже происходит, при-
мер тому успешная встреча руко-
водства нашей страны в Китае и 
подписание беспрецедентного по 
своим объемам контракта на по-
ставку газа.

«Многие вспоминают из-
вестную фразу Александра III о 
том, что у России есть два верных 
союзника – армия и флот, но не 
все знают ее продолжение: «По-
тому что все остальные союзники 
рано или поздно нас предадут», – 
заявил Сергей Миронов. – Так и 
вышло со стороны Штатов и Ев-
ропы. Мы должны рассчитывать 
только на себя, и то, что делается 
по интеграционным процессам в 
рамках Таможенного союза, Евра-
зийского союза, – это абсолютно 
правильная, национальная поли-
тика нашей страны».

Парламентарий заявил, что 
Россия должна продолжать отста-
ивание национальных интересов 
и взаимодействие с другими го-

сударствами на выгодных для 
себя условиях, отметив, что 
санкции против нашей страны 
вредят, в первую очередь, са-
мим европейцам.

По словам Сергея Миро-
нова, СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ дискутирует с другими 
партиями, особенно, когда дело 
касается социальных вопросов, 
однако, если речь идет о наци-
ональных интересах страны, 
все четыре парламентские пар-
тии проявляют солидарность. 
По словам парламентария, это 
подтверждает силу Российско-
го государства.

В разговоре также была 
затронута тема расширения 
полномочий муниципальных 
депутатов.

«Муниципальным де-
путатам нужно дать больше 
полномочий, хотя их и сейчас 
достаточно. Самое главное, 
обеспечить им эти полномо-
чия, – заявил политик. – Сейчас 
большинство денег, которыми 
располагают муниципалитеты, 
тратятся на зарплату самим де-
путатам. На развитие района 
средств не остается. Мы пред-
лагаем, чтобы часть налогов, 
которые платят производители 
товаров и услуг, шли в фонд му-
ниципалитетов, на территории 
которых они производятся. Мы 
также предлагаем ввести более 
широкое правило, закреплен-
ное в законодательстве, – налог 
платится по месту нахождения 
самих предприятий, а не в Мо-
скве и Петербурге, где находят-
ся головные офисы этих пред-
приятий».

Также Сергей Миронов 
подчеркнул необходимость на 
региональном уровне вернуть 
людям местное самоуправле-
ние.



СР ПРОВЕЛА В ГОСДУМЕ КРУГЛЫЙ СТОЛ ПО ВОПРОСАМ ГОСПОДДЕРЖКИ МАЛОГО 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА

28 мая по инициативе 
фракции «Справедливая Рос-
сия» в Государственной Думе 
прошел круглый стол «Госу-
дарственная поддержка ма-
лого предпринимательства: 
законодательный аспект». В 
роли ведущего круглого стола 
выступил депутат фракции 
«СР», член комитета ГД по 
энергетике Андрей Крутов.

В работе круглого стола 
приняли участие представите-
ли малого и среднего бизнеса, 
экспертного сообщества, чле-
ны Правительства, депутаты 
ГД, члены Совета Федерации, 
а также представители Упол-
номоченного по защите прав 
предпринимателей.

Первым слово взял де-
путат фракции «Справедливая 
Россия», первый заместитель 
председателя комитета ГД по 
экономической политике, ин-
новационному развитию и 
предпринимательству Михаил 
Емельянов. Он передал привет-
ствие от руководителя фракции 
«Справедливая Россия» Сергея 
Миронова.

«Малый бизнес – наибо-
лее эффективный сегмент всего 

нашего бизнеса», – заявил депу-
тат.

Он подчеркнул, что спра-
вороссы стараются помогать 
малому бизнесу и в пакете зако-
нопроектов фракции есть много 
предложений, касающихся имен-
но этой сферы.

«Мы открыты для сотруд-
ничества с вами и для ваших 
предложений. По данным социо-
логических исследований, пред-
ставители малого бизнеса больше 
всего голосуют за партию СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, – от-
метил Михаил Емельянов. – Нет 
другого такого сегмента, о ко-
тором так много говорят, но так 
мало делают. Мы стараемся этот 
пробел восполнить».

По словам Андрея Крутова, 
основная работа депутатов Гос-
думы заключается в конкретных 
законодательных предложениях. 
Он также подчеркнул, что одной 
из партий, вошедших в состав 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, была партия «Развитие 
предпринимательства», которую 
возглавлял Иван Грачев.

«Мы видим три основных 
блока проблем малого бизне-
са, – заявил Андрей Крутов. – и 

по каждому из этих блоков мы 
вносили или планируем внести 
законопроекты. Первое – это 
проблемы в налоговой сфере».

По словам депутата, дан-
ные налоги значительно повы-
сились за последние два-три 
года.

«Мы внесли в Госдуму 
законопроект, который пред-
полагает снижение налоговых 
взносов до среднего уровня для 
индивидуальных предприни-
мателей, – пояснил парламен-
тарий. – Второй законопроект 
предусматривает расширение 
упрощенной схемы налогообло-
жения, его мы внесли в Госдуму 
несколько дней назад. Также СР 
предлагает внести в Госдуму 
закон о «налоговых каникулах» 
до двух лет для всех субъектов 
малого предпринимательства».

Еще один блок важных 
проблем, по словам Андрея 
Крутова, – ограничение свобо-
ды малого предприниматель-
ства.

«Мы все знаем историю 
с закрытием в регионах стаци-
онарных торговых объектов, 
– отметил он. – Успехи в отста-
ивании прав предпринимателей 
в этой сфере очень локальны. В 
Иркутской области нам удалось 
отстоять 200 палаток, которые 
шли под снос, сохранить поряд-
ка 15 тыс. рабочих мест масси-
рованным давлением на мест-
ные власти».

Андрей Крутов подчер-
кнул, что снос торговых пала-
ток – недружественный шаг в 
отношении малого бизнеса.

Следующий блок про-
блем, по его словам, – крайне 
недостаточная государственная 
поддержка малого бизнеса. Он 
добавил, что в ходе весенний 
сессии Госдумы СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ намерена 



внести предложение об увели-
чении господдержки малого 
бизнеса, как минимум, в десять 
раз, что составит 200 млрд ру-
блей в год.

Председатель непарла-
ментской партии «Гражданская 
инициатива» Андрей Нечаев в 
своем выступлении поблаго-
дарил фракцию «Справедливая 
Россия» за приглашение по-
участвовать в круглом столе. 
По его мнению, малому бизне-
су нужно не столько помогать, 
сколько не мешать в его раз-
витии. В частности, квоты для 
малого бизнеса, прописанные в 
бюджете не всегда выполняют-
ся. Он попросил членов партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
подумать над законом о расши-
рении квот для малого бизнеса 
в рамках федеральных госзака-
зов.

Ольга Косец, муни-
ципальный депутат партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Москве отметила, что оппонен-
ты СР по закону «О франчай-

зинге в Российской Федерации» 
принимают активные попытки 
дискредитировать документ, под-
держивающий, в первую очередь, 
сегмент малого бизнеса. Также, 
по мнению муниципального де-
путата, налоги от местных компа-
ний должны поступать непосред-
ственно в муниципалитеты.

На круглом столе также 
звучали предложения принять 
радикальные меры по поддерж-
ке малого предпринимательства, 
вплоть до полного освобождения 
от налогообложения.

В ряде выступлений шла 
речь о решении проблемы со взно-
сами индивидуальных предпри-
нимателей в Пенсионный фонд, 
которые, по мнению некоторых 
докладчиков, в своем нынешнем 
варианте являются дополнитель-
ным тяжелым бременем для пред-
ставителей малого бизнеса.

В обсуждении также была 
затронута тема налогооблажения 
индивидуальных предпринимате-
лей, являющихся пенсионерами. 
По словам докладчиков, эти взно-

сы часто превышают начисляе-
мую пенсию.

Для ознакомления участ-
никам круглого стола был 
представлен пакет докумен-
тов партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, направленный на 
улучшения в сфере малого биз-
неса: закон «О франчайзинге 
в Российской Федерации», «О 
внесении изменений в Феде-
ральный закон «Об основах го-
сударственного регулирования 
торговой деятельности в Рос-
сийской Федерации», а также 
Федеральный закон «О внесе-
нии изменений в статьи 346.12 
и 346.13 части второй Налого-
вого кодекса Российской Феде-
рации».

В завершение мероприя-
тия Андрей Крутов отметил, что 
все инициативы, предложенные 
участниками дискуссии будут 
внимательно изучены депута-
тами фракции «Справедливая 
Россия».

Лукашенко создает 
сельскохозяйственный ГУ-
ЛАГ. Заместитель руководи-
теля фракции «Справедли-
вая Россия» в Госдуме РФ, 
заместитель председателя 
комитета ГД по вопросам соб-
ственности Оганес Оганян о 
«крепостном праве» в Бело-
руссии.

На ум сразу приходит хо-
рошая поговорка: благими на-
мерениями вымощена дорога в 
ад.

Намерения Лукашенко 
развивать аграрный сектор в 
стране благие, правильные, но 
то, как предполагается это де-
лать, не выдерживает никакой 
критики. Речь здесь идет о нару-
шении фундаментальных прав 

человека на свободу передвиже-
ния, места жительства и места 
работы. А любое цивилизованное 
государство, напротив, должно 
прежде всего гарантировать права 
и свободы граждан. Государствен-
ная власть, в сущности, и предна-
значена для их реализации.

Не знаю, помогут ли планы 
Лукашенко аграрному сектору 
Белоруссии, но это абсолютно не-
приемлемое решение. В совре-
менной европейской стране это 
решение выглядит просто как из-
девательство над народом и здра-
вым смыслом. Мне будет очень 
жалко простых людей в Белорус-
сии, если все-таки эта идея начнет 
воплощаться в жизнь. Но тогда 
это будет, наверное, начало кон-
ца власти «батьки». Ведь получа-

ется, что президент там ставит 
свою волю выше прав и свобод 
своих сограждан.

Уверен, в России подоб-
ное невозможно и никогда не 
произойдет. Здравый смысл, 
принципы демократии и парла-
ментаризма у нас все-таки берут 
верх над сумасбродством и по-
литиканством.

Решение задач, связанных 
с развитием АПК и привлече-
нием в эту сферу людей, нужно 
искать другими путями. Нужно 
повышать сельским работни-
кам зарплату, улучшать условия 
их труда и проживания, но ни в 
коем случае не действовать при-
нудительными и ограничитель-
ными методами.

Источник: Regions.ru

ОГАНЕС ОГАНЯН: ЕСЛИ ИДЕЯ ЛУКАШЕНКО НАЧНЁТ ВОПЛОЩАТЬСЯ В ЖИЗНЬ, ЭТО 
БУДЕТ, НАВЕРНОЕ, НАЧАЛО КОНЦА «БАТЬКИ»



РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

СПРАВЕДЛИВЫЙ ПЕРВОМАЙ (продолжение)

 По данным крайсов-
профа, в праздничном перво-
майском шествии в Перми 
приняло участие порядка 50 
тысяч человек. 

Они представляли круп-
нейшие предприятия города, 
политические партии, обще-
ственные организации, СМИ. 
В первомайской демонстрации 
приняли участие все парла-
ментские партии, за исключе-
нием ЛДПР, а также организа-
ции образования, финансового 
сектора, промышленных пред-
приятий, силовых ведомств 
– ГУФСИН и МВД. Колонна 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, как всегда, выгодно 
отличалась от других, благо-

даря ярко-желтой атрибутике. 1 
мая колонны партийцев вышли 
на праздничные мероприятия по 
всему Пермскому краю. В неко-
торых территориях проходили 
митинги солидарности трудящих-
ся (местное отделение в Березов-
ском районе). В честь Первомая в 
территориях прошли спортивные 
мероприятия: традиционная рай-
онная эстафета в Оханском рай-
оне,  легкоатлетическая эстафета 
в Пермском районе, эстафета для 
школьников в Карагайском рай-
оне. Для этого случая председа-
тель Совета местного отделения 
в Карагайском районе разработал 
медали с партийными атрибута-
ми для победителей эстафеты. В 
большинстве же территорий края 

(местные отделения в Алек-
сандровском, Добрянском, Ки-
шертском, Красновишерском, 
Октябрьском, Осинском, Усоль-
ском, Чайковском районах и 
Лысьвенском городском округе, 
КПО) участвовали в традици-
онных праздничных первомай-
ских демонстрациях, которые 
были организованы Админи-
страцией муниципальных об-
разований. На демонстрациях 
была озвучена информация о 
достижениях партии за про-
шедший год, а партийные пред-
ставители приветствовали всех 
собравшихся и поздравляли со 
значимым днем.

Первомай в Кировском районе

Первомай в Чайковском

Первомай в КПО

Первомай в Перми



ПЕРМЯКИ ВОЗЛОЖИЛИ ВЕНКИ К МЕМОРИАЛУ «ЕДИНСТВО ФРОНТА И ТЫЛА»

8 мая в преддверии па-
мятной даты в Перми состо-
ялась торжественная цере-
мония возложения венков и 
цветов в память о соотече-
ственниках, сражавшихся в 
годы Великой Отечественной 
войны.

Торжественное меропри-
ятие было приурочено к 69-ой 
годовщине Дня Победы в Ве-
ликой Отечественной войне. У 
памятника «Героям фронта и 
тыла», установленного на го-
родской эспланаде, пришедших 
встречали воспитанники кадет-
ского корпуса и почетный кара-
ул курсантов Пермского инсти-
тута МВД России.

Первыми цветы в знак па-
мяти возложили представители 
городских и краевых властей, в 
церемонии также приняли уча-
стие представители ветеран-
ских организаций и политиче-

ских партий, 
и н и ц и ат и в -
ные гражда-
не.

В почет-
ной церемо-
нии возложе-
ния от Партии 
С П РА В Е Д -
Л И В А Я 
Р О С С И Я 
приняли уча-
стие Ирина 
П. Кошелева 
– Председатель Совета местного 
отделения в Свердловском райо-
не города Перми, Елена В. Барняк 
– Председатель Совета местно-
го отделения в Индустриальном 
районе города Перми, Эдуард А. 
Ковалев – депутат Совета депу-
татов Вильвенского сельского 
поселения Добрянского района, 
Председатель Совета местного 
отделения в Дзержинском райо-

не города Перми, Александр Н. 
Репин – заместитель руководи-
теля Аппарата регионального 
отделения.

Память фронтовиков и 
тружеников тыла почтили ми-
нутой молчания.

ДЕНЬ ПОБЕДЫ В МЕСТНЫХ ОТДЕЛЕНИЯХ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

День Победы в Суксунском районе

День Победы в Куединском районеДень Победы в Бардымском районе

День Победы в Карагайском районе



В преддверие Дня По-
беды для школьников 7-ых 
классов средней общеоб-
разовательной школы №27 
Кировского района города 
Перми прошла встреча с ве-
тераном Великой Отечествен-
ной войны, участником бое-
вых действий – Владимиром 
Николаевичем Нечипорук.

Урок мужества для се-
миклассников организовала 
Председатель Совета местного 
отделения Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Кировском 
районе города Перми Галина Н. 
Федоренко. По ее словам, такие 
занятия имеют особое значение 
для воспитания подрастающего 
поколения пермяков. «Важно, 
что школьники могут из пер-
вых уст узнать историю своей 

страны и лич-
но пообщать-
ся с героями, 
которые обе-
спечили им 
мирное небо 
над головой», 
– говорит Га-
лина Никола-
евна. Школь-
ники тепло 
приняли Вла-
димира Ни-
колаевича и с 
неподдельны-
ми слезами на глазах слушали его 
рассказ о событиях тех лет.

В заключение встречи пе-
дагог гимназии №8 Наталья Ф. 
Чернышева познакомила ребят с 
историй старшего сержанта, Ге-
роя Советского Союза Федора 

Николаевича Худанина, в честь 
которого названа улица и уста-
новлены памятники архитекту-
ры в Кировском районе города 
Перми.

Местное отделение Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Индустриальном рай-
оне города Перми во главе с 
Председателем Еленой В. Бар-
няк поздравили ветеранов Ве-
ликой Отечественной войны 
и тружеников тыла ТОСа ми-
крорайона «Нагорный-1».

С теплыми словами благо-
дарности и подарками партий-
ный актив местного отделения 
навестил героев войны. Вете-

раны встречали гостей с радуши-
ем и гостеприимством. Как рас-
сказывает Елена Васильевна, от 
встреч остались самые приятные 
впечатления. «Ветеранам важно, 
что о них помнят. Их возраст: от 
87 до 93 лет, большинство из них 
уже не ходит на Парады Победы, 
поэтому такие визиты для них не-
обходимы».

Для детей территориального 
общественного самоуправления 
был организован конкурс рисун-

ков и сочинений на тему Вели-
кой Победы. Самому младшему 
участнику только исполнилось 
5 лет, а старшему – 15 лет. Елена 
Васильевна отметила в рисун-
ках и сочинениях детей патри-
отические ноты, мотивы гордо-
сти за Победу и свою страну и 
отголоски пережитого горя лю-
дей того времени. Все участни-
ки были удостоены почетными 
грамотами и подарками.

ДЕНЬ ПОБЕДЫ В ИНДУСТРИАЛЬНОМ РАЙОНЕ ГОРОДА ПЕРМИ

УРОКИ МУЖЕСТВА В ПЕРМСКОЙ ШКОЛЕ №27



МЕМОРИАЛЫ В БАРДЫМСКОМ РАЙОНЕ ОТРЕСТАВРИРОВАНЫ КО ДНЮ ВЕЛИКОЙ 
ПОБЕДЫ

Мемориалы в селах 
Чалково и Мостовая в Бар-
дымском районе после не-
скольких лет существования 
требовали ремонта и рестав-
рации. 

Именно с такой иници-
ативой и выступил Председа-

тель Совета местного отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Бардымском районе, депу-
тат Совета депутатов Бардымско-
го сельского поселения Дамир М. 
Юсуфкулов. Этот вопрос на об-
суждение он поднял на очередном 
заседании Совета депутатов Бар-

дымского сельского поселения. 
Заручившись поддержкой ре-
гионального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и 
коллегами из Совета депутатов 
памятники удалось подготовить 
к обозначенной торжественной 
дате.

До После

АНТОНКОВСКИЙ СЕЛЬСКИЙ КЛУБ ВОЗВРАЩАЕТСЯ К НОРМАЛЬНОЙ РАБОТЕ

 В прошлом году в Ан-
тонковском сельском клубе 
произошло возгорание кров-
ли. К счастью, пожар смогли 
быстро потушить, но повреж-
дений и ущерба для сельского 
клуба – достаточно.

Местное отделение пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Березовском районе во 

главе с Председателем и вместе с 
тем депутатом Земского Собрания 
Березовского района Сагирой М. 
Бормотовой решили вернуть клуб 
– центр сельской культурной жиз-
ни – к работе. Собственными пар-
тийными силами, усилиями Пред-
седателя Совета регионального 
отделения Оганеса А. Оганяна 
клуб стал входить в нормальную 

колею жизни. В местном отде-
лении решили подарить клубу 
мебель, которую, по словам со-
трудников, не приобретали уже 
пару десятилетий. Для клуба – 
столы-книжки и стулья, для би-
блиотеки – журнальный стол. 
Работники клуба и библиотеки 
были благодарны и очень рады 
неожиданным подаркам.

До После



ПОЗДРАВЛЯЕМ НИКОЛАЯ ВЛАДИМИРОВИЧА ЛЕВИЧЕВА С ДНЁМ РОЖДЕНИЯ!
Известный российский политик и общественный дея-
тель Вы сделали приоритетным в Вашей парламент-
ской деятельности принцип защиты и отстаивания 
социальной справедливости и всегда последовательно 

его придерживаетесь. Мы высоко ценим Ваши патрио-
тические и гражданские качества, Ваше умение твердо 
и последовательно защищать интересы наших сограж-

дан.

Пусть Ваша жизнь всегда будет наполнена созидатель-
ным трудом, пониманием и поддержкой друзей и едино-
мышленников. Успехов, счастья и благополучия Вам и 

Вашим близким!

ОТКРЫТИЕ ВЕЛОСЕЗОНА В ОХАНСКЕ

18 мая для любителей и 
профессионалов велоспорта 
состоялся главный праздник – 
открытие велосезона, ознаме-
нованное пробегом «Оханское 
кольцо – 2014».

Около ста участников ве-
лопробега разных возрастов и 
уровней подготовки проехали 
организованными группами по 
4-6 человек около 10 км. Кон-
троль за безопасностью движе-
ния велосипедистов осуществля-
ли сотрудники ДПС. На финише 
всех участников ждала спортив-
ная развлекательная программа.

Автор идеи – Сергей А. 
Плешков – депутат Думы Охан-
ского городского поселения, 
Председатель совета местного 
отделения Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Оханском 
районе, – занимается продвиже-
нием велоспорта в своем районе 
уже не первый год. В прошлом 
году Сергей Александрович 
установил первые в городе ве-
лостоянки. Тогда же состоялась 
торжественная церемония от-
крытия велопарковок, приглаше-
ния первых лиц и спортсменов 
города. Год эксплуатации вело-
стоянок потребовал ремонта и 
покраски. Но сейчас после от-
крытия велосезона все парковки 
приведены в надлежащий вид и 
доступны всем велосипедистам 
в Оханске.



Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

Желаем шагать в ногу со временем, строить свою судьбу своими стараниями и не 
отступать на пути за мечтой! Счастья Вам, здоровья, благоволения фортуны и 

только прекрасных дней!

02 июня

04 июня

09 июня

09 июня

11 июня

11 июня

16 июня

19 июня

20 июня

21 июня

23 июня

30 июня 

30 июня

Коваль Николай Васильевич

Юсуфкулов Дамир Мазитович

Башаров Мансур Хамитович

Обухова Ярослава Олеговна

Берестов Михаил Александрович

Князева Елена Анатольевна

Завьялов Анатолий Витальевич

Малкова Венера Александровна

Булатова Наталья Дмитриевна

Агеев Сергей Анатольевич

Чащухина Тамара Лазаревна

Кустова Людмила Николаевна

Масальских Сергей Васильевич

Депутат Совета депутатов Маратовского сельско-
го поселения Кочевского  муниципального района

Член Совета РО, Председатель Совета МО в Бар-
дымском районе, Депутат Совета депутатов Бар-
дымского сельского поселения 

И.о. Председателя Совета МО в Пермском районе,
Депутат Совета Депутатов Бершетского сельского 
поселения

Помощник Депутата ГД РФ, PR-специалист, пресс-
секретарь регионального отделения

Депутат Земского Собрания Чусовского муниципаль-
ного района

Депутат Городской Думы ЗАТО Звездного

Глава Оханского городского поселения

Депутат Думы Горнозаводского городского поселе-
ния

Депутат Думы Сарсинского городского поселения

Специалист по интернет-технологиям и наглядной 
агитации

Депутат Совета депутатов Гремячинского сельско-
го поселения Осинского муниципального района

Депутат Думы Чайковского городского поселения

Депутат Земского Собрания Бардымского муници-
пального района
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